



Unión Interparlamentaria
Por la democracia. Para todos.



Seminario regional sobre cambio climático para los parlamentos de América Latina y el Caribe

Montevideo (Uruguay), 28-30 de junio de 2022

Ginebra/Montevideo, 5 de mayo de 2022

Estimada Sra. Presidenta,
Estimado Sr. Presidente,

Es para nosotros un gran placer invitar a su Parlamento al Seminario Regional sobre Cambio Climático para los Parlamentos de América Latina y el Caribe. Este evento, que se realizará en Montevideo, Uruguay, del 28 al 30 de junio de 2022, es organizado conjuntamente por la Unión Interparlamentaria (UIP) y el Parlamento del Uruguay. Este evento presencial se llevará a cabo junto con la reunión del Comité Ejecutivo de la UIP que se desarrollará en Montevideo durante la misma semana. Este seminario también celebrará el 133° aniversario de la UIP que tendrá lugar el 30 de junio de 2022.

La crisis climática plantea una amenaza existencial para toda la humanidad. América Latina y el Caribe es una de las regiones de mayor riesgo del mundo. Es necesaria una acción urgente para minimizar los impactos más catastróficos del cambio climático. Reconociendo el papel fundamental que desempeñan los parlamentos en la acción climática, la UIP y el Parlamento del Uruguay convocarán a los parlamentarios de toda la región para intercambiar buenas prácticas, experiencias y lecciones aprendidas sobre cómo abordar la crisis climática en América Latina y el Caribe. El seminario proporcionará una plataforma para el diálogo interparlamentario sobre temas clave del cambio climático, incluida la adaptación, la seguridad alimentaria, los derechos de los pueblos indígenas y el progreso nacional en la implementación del Acuerdo de París. Juntos, nuestro objetivo es encontrar soluciones conjuntas para un futuro más sostenible y resiliente al clima.

Confiamos en que su Parlamento estará representado en el seminario. Los parlamentos pueden enviar delegaciones de hasta tres miembros (cuatro miembros para los parlamentos bicamerales), incluidos parlamentarios y personal parlamentario que trabajen directamente en temas relacionados con el cambio climático. Se alienta a los parlamentos a enviar delegaciones que contemplen un equilibrio de género y a incluir a parlamentarios que representen diferentes afiliaciones políticas. Los idiomas de trabajo serán el español y el inglés.

Tenemos el agrado de adjuntar la nota conceptual, la nota de información general y el formulario de registro. El formulario de registro debe completarse y enviarse a la Secretaría del GRULAC, con copia a la Secretaría de la UIP, antes del **14 de junio de 2022**. El programa del evento será enviado a su debido tiempo. Información adicional sobre el Seminario Regional será publicada en www.ipu.org a medida que esté disponible.

Sin otro particular, a la espera de darle la bienvenida en Montevideo, saludamos a usted muy atentamente.

Martin Chungong
Secretario General de la UIP

Beatriz Argimón
Presidenta de la Asamblea General y del Senado
del Uruguay